



Das Segel-Duo David Hussl und Simon Meister kämpft vor der Küste der Türkei um Edelmetall. Foto: Hussl

Terfener Segler im Einsatz bei Jugend-WM-Regatta

David Hussl segelt in der Türkei in der 420er-Klasse um Edelmetall

Es war das große Ziel für das Segelduo David Hussl und Simon Meister - die Qualifikation für die Jugend-Weltmeisterschaft. Derzeit segeln die Führenden der österr. Jugendbestenliste um WM-Medaillen in der Türkei.

österreichischen 420er-Segler durchgesetzt“, erzählte Vorschoter Hussl vor dem Abflug zur WM.

Große Konkurrenz bei WM

Der Terfener und sein Haller Steuermann treffen in der Türkei

auf 500 jugendliche Segler aus mehr als 60 Nationen in diversen Bootsklassen. Betreut werden die beiden Sportler bei der Weltmeisterschaft von ihrem Coach und Surf-Olympiasieger von Sydney 2000, Christoph Sieber.

TERFENS (mb). Der 18-jährige David Hussl aus Terfens und der Haller Simon Meister sind seit 7. Juli bei der ISAF Segel-Jugendweltmeisterschaft in der Türkei im Einsatz. Anfang Juni hat sich das Tiroler Duo für die Titelkämpfe in Istanbul qualifiziert. Bei der mehrtägigen Regatta, die noch bis Samstag, 17. Juli andauern wird, dürfen nur die jeweils besten Burschen- und Mädchen-teams jeder Nation teilnehmen. „Dafür haben wir uns in einer Qualifikation durch eine sehr konstante und ausgezeichnete Leistung gegen die restlichen